

Antrag Nr. 19-J-42-0041

Jugendparlament

Betreff:

Fahrradinfrastruktur an innerstädtischen Verkehrsachsen
- Antrag von Robin Balzereit -

Antragstext:

Antragstext

Wiesbaden hat einige mehrspurige Verkehrsachsen, die sich durch deren breite Gestaltung und häufig einen begehbaren Mittelstreifen auszeichnen. Die Rheinstraße - die sich von der Ringkirche bis zum Wiesbadener Museum erstreckt - ist eine dieser Achsen der Stadt, ebenso der Kaiser-Friedrich-Ring. Eine weitsichtige Planung dieser Achsen hat dafür gesorgt, dass zwischen den beiden Fahrbahnen ein Grünstreifen Fußgängern einen angenehmen Weg entlang der Straße ermöglicht.

Da sowohl die Rheinstraße als auch der Kaiser-Friedrich-Ring auch von zahlreichen Menschen in Altbauwohnungen bewohnt wird, in denen in der Regel keine Radinfrastruktur wie Fahrradständer vorhanden ist, besteht Handlungsbedarf. Die Grünstreifen der Rheinstraße und des Kaiser-Friedrich-Rings bieten sich dafür an, Fahrradstellplätze für Radfahrer anzubieten.

Beschlussvorschlag

Die Vollversammlung möge daher beschließen, dass das Jugendparlament die Errichtung von Fahrradstellplätzen und einer daran angepassten Wegführung für Radfahrer auf den Mittelstreifen der Rheinstraße und des Kaiser-Friedrich-Rings befürwortet und die Umsetzung in den entsprechenden Gremien durchsetzt.

Wiesbaden, 10.12.2019